

902 303 308

cuenta hipoteca nómina
AZUL AZUL AZUL

Banesto.com
LOW COST BANKING

(*) TAE 3.10% TIN anual de 3.06%, a partir del 2 de abril de 2010 se remunerará al 1.98% nominal anual TAE de 2.00%. No admite domiciliación de recibos.

FÉNIX DIRECTO Calcula aquí tu seguro

Versión móvil

Hemeroteca | Edición Impresa | RSS

Hoy 10.8 / 21 | Mañana 8.1 / 19.8 |

laverdad **tv.es** La televisión de laverdad.es

Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com Hoyvino

Edición: Murcia Edición Albacete » Edición Alicante » Personalizar - 2 diciembre 2009

Portada Local Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios

Créditos internet IR

Región Murcia Cartagena Lorca Comarcas Fiestas **FEDE-IRIS** Cultura Pueblos de Murcia **MULTIMEDIA** Fotos Vídeos

Estás en: Murcia - La Verdad > Noticias Murcia > Noticias Comarcas > ¿Cómo era la Murcia del siglo XII?

COMARCAS

¿Cómo era la Murcia del siglo XII?

02.12.09 - 01:13 - ANTONIO PÉREZ | MURCIA.

0 votos

0 Comentarios | Comparte esta noticia »

En las ruinas se halla una mezquita, un cementerio y lo que podrían ser unos baños públicos; falta saber qué aparecerá más abajo

Los arqueólogos prevén restos de mayor monumentalidad en la época almorávide y hudí

El baúl de regalos históricos que supone el yacimiento de San Esteban sorprende cada día con un nuevo hallazgo. Ayer surgió de entre las ruinas una gran vasija con elementos decorativos y muros policromados, o lo que es lo mismo, pintados. Y eso que se trata de restos de la época «decadente» de los almohades y benimerines. Pues aún falta por conocer lo que aparecerá en la capa arqueológica inferior, la correspondiente al siglo XII, considerado por los expertos como «la edad de oro» de la Murcia árabe, cuando fue gobernada por el reino hudí del Rey Lobo y los almorávides.

Las construcciones que se espera surjan de las excavaciones en la zona palaciega del yacimiento -la que rodea el actual Palacio de San Esteban- serán de una monumentalidad «diez veces superior» a lo encontrado hasta el momento, según el profesor Javier García del Toro, que aventura inminentes descubrimientos: arcos polilobulados, yeserías policromadas, azulejos, arcos de herradura con dobles blancos y rojos...

Pero para García del Toro no cabe justificación para el desmantelamiento de las construcciones ajenas a la zona palacial, bajo las que no cree que haya nada sustancialmente diferente. Por lo que aboga por la conservación 'in situ' de, entre otros elementos, la mezquita hallada. «La única en planta completa que aparece en la Región y una de las 15 que Alfonso X atestiguó existían en Murcia y que cristianizó con el nombre de Pasos de Santiago». Junto a la mezquita se ha encontrado un cementerio en el que, frente a lo dicho por Cultura, se hallan «una treintena de cadáveres». Los ediles socialistas que ayer visitaron el yacimiento confirman la presencia de restos óseos. Para García del Toro, el tesoro máspreciado de las ruinas son «los baños públicos del barrio» que localiza en unas construcciones no identificadas aún por los arqueólogos de la obra y que, interpreta, cuentan con «hipocaustum, frigidarium, caldarium y tepidarium». Esto es, hasta tres cuatro salas diferentes.

Para el arqueólogo Julio Navarro, director de estudios árabes en la Universidad de Granada, tampoco cabe el traslado pues considera que el yacimiento presentará «sustancialmente la misma realidad» en ambos siglos. «Serán los mismo edificios, con estructurales similares y pavimentos superpuestos. Existe una unidad de yacimiento inseparable», argumenta.

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)

TAGS RELACIONADOS

como, murcia, siglo

0 votos

0 Comentarios | Comparte esta noticia »

Opina

Aprovecha las ventajas de ser un usuario registrado y **Regístrate** Para realizar un comentario con tu perfil, primero debes identificarte: **Login**. También puedes escribir un comentario sin tener perfil:

Nombre * y apellidos

Email *

Acepto todas las **condiciones de uso**
* campos obligatorios

Opinión *

escribe aquí tu comentario

Enviar

Estado de Comentarios

Bienvenido a

Accede directamente si tienes cuenta en

[+]información

Actividad usuarios

Iniciar sesión

REGISTRO

Cerrar barra



Decorada. Imagen de una vasija aparecida en el yacimiento de San Esteban. :: PSOE



LO MÁS LEIDO

El aeropuerto consigue el préstamo de 2...
El mafioso tenía su guarida en Archena...
Cinco días frente a su deudor...
¿Cómo era la Murcia del siglo XII?...
La falta de planificación municipal obl...
«Ella quería irse con otro hombre»...
Cambian el Plan Urbano para hacer 68 vi...
El Murcia es un tobogán...
La Policía Local estudia cómo evitar má...
Casuco, el espejo donde mirarse...
Numancia: un modelo muy sostenible...
Muere Paul Naschy, el 'hombre lobo' esp...

LO MÁS COMENTADO

LO ÚLTIMO

1 2

GALERÍAS DE FOTOS

más fotos [+]



Marcha contra la violencia de género en Yecla



El cardenal Amigo impone la medalla a los nuevos e

